

建築設備展2014

# 「省エネ！創エネ！蓄エネ！最新設備で明るい未来！」 の開催に寄せて

四国経済産業局長 寺 嶋 充

「建築設備展2014」が盛大に開催されますことを心からお慶び申し上げます。

また、平素より経済産業行政の推進に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

今回、10回という節目を迎えた建築設備展は、「省エネ！創エネ！蓄エネ！最新設備で明るい未来！」をテーマとしています。省エネルギーの推進や再生可能エネルギーの導入など環境に配慮された最先端の建築設備の展示、環境に関するセミナーの開催や、次世代の子供たちのために、楽しみながら最新の省エネ、再生可能エネルギーを利用する設備に接することができるイベントが企画されており、大変意義深いことと感じています。改めて香川県設備設計事務所協会の皆様をはじめ、開催準備に当たられた関係各位のご見識・ご尽力に深く敬意を表します。

我が国経済は、安部内閣の経済政策「アベノミクス」の効果が現れるなかで、緩やかな回復基調が続いており、ものづくり産業を中心とした企業収益の改善、さらに賃金引き上げの動きが広がるなど、経済の好循環に向けて前進を続けています。また、企業の設備投資計画も輸送用機械や化学を中心に高い伸びが見込まれており、生産性向上に寄与する設備投資を促す「生産性向上設備投資促進税制」の活用も徐々に活発化してきています。

その一方で、海外資源に大きく依存した国内供給体制、変化するエネルギー需給構造、これに伴う温室効果ガス排出量の増大など、我が国は、経済活動を支えるエネルギーとそれを取り巻く環境に関し予断を許さない課題を抱えており、今回のイベントが「省エネ！創エネ！蓄エネ！」の重要性とそれを実現する我が国のものづくりの力をご認識いただくよい機会になることを期待しています。

最後になりましたが、香川県設備設計事務所協会ならびに各会員のみなさまの益々のご発展とご活躍を祈念いたしまして、建築設備展2014開催のお祝いのご挨拶といたします。